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様式第５号（第７条関係） 

 

第３１回 前橋市入札監視委員会 定例会議審議概要 

開 催 日 令和４年２月３日（木） 

開 催 場 所 K’BIX元気２１まえばし ５０４学習室 

出 席 委 員 
関崇夫委員長、太田絢子委員、多加谷則子委員、中野秀人委員、 

堀江信之委員 

欠 席 委 員 なし 

審 議 対 象 期 間 令和３年４月１日 ～ 令和３年９月３０日 

抽 出 案 件 件  数 今回の会議においては、次のとおり審議が行われた。 

１ 入札及び契約手続きの運用状況等について 

  前橋市入札監視委員会設置要綱第２条第１号の規

定に基づき事務局より入札及び契約手続きの運用状

況等の報告を行った。 

２ 審議対象工事の抽出結果について 

  前橋市入札監視委員会設置要綱第６条第２項の規

定に基づき、抽出結果の報告が行われた。 

３ 令和３年度上半期発注工事等の審議について 

  太田委員より抽出された５件の工事について、前橋

入札監視委員会設置要綱第２条第２号に規定する事

項について審議を行った。 

４ その他 

  次期委員会については、令和４年７月１２日（火）

開催予定。 

条 件 付 
一 般 競 争 入 札 

１ 

簡 易 型 条 件 付 
一 般 競 争 入 札 ２ 

公 募 型 
指 名 競 争 入 札 

 

指 名 競 争 入 札 １ 

随 意 契 約 １ 

合 計 ５ 

委 員 か ら の 

意見･質問、それ 

に対する回答等 

意見・質問 回   答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会による 

意見具申の内容 

【要望】 

・官製談合事件を受け、再発防止等の対応について決定したものが

あれば報告を求めたい。 

 

・入札参加資格条件に掲げている、前橋市暴力団排除条例（平成２

３年前橋市条例第３８号）第２条第２号に規定する暴力団員又は

同条第３号に規定する暴力団員等でないことの証明について、確

認方法を改善してほしい。 

 

・予定価格を事後公表から事前公表に改正したことにより、本市の

落札率は改正前と比べ下がったとのことだが、今後も継続して状

況を注視してほしい。 
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別紙 

 

質問 回答 

【委員】 

予定価格を事後公表から事前公表に改

正したことで、落札率はどのように変化し

たか。 

【事務局】 

改正前と比べおおむね２ポイントほど

下がりました。 

【委員】 

全国的にみて、予定価格を事前公表とし

たほうが落札率は下がっているのか。 

【事務局】 

 高止まりしているところもあれば、本

市のように下がったところもあります。

統計的に、まだはっきりしていないかと

思われます。 

【委員】 

 設計金額は、資材の価格上昇も反映され

ているのか。 

【事務局】 

 毎月単価を更新し、最新の単価で設計

を組むようにしております。物価スライ

ドというものがあり、極端に物価が上昇

するようなことがあればその際に変更設

計を組むようなことも制度としてはあり

ます。 

【委員】 

 工期が長期間にわたる場合、その間の物

価上昇には対応できるのか。 

【事務局】 

極端に物価が上昇するようなことがあ

れば、変更設計で対応する制度がござい

ます。 

１荻窪受水場 配水池築造工事（施更第１号） 

 入札方式：条件付一般競争入札 

 工  種：水道施設 

 契約金額：３８５，０００千円(税抜き) 

【委員】 

入札参加資格条件において、代表構成員

の同種工事の施工実績の条件を満たさず

「無資格」となった業者があるがどういう

ことか。 

【事務局】 

施工実績の条件の工事種別は「水道施設」

でしたが、「土木一式」の実績で申請さ

れたため、参加資格無しとなったもので

す。 
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【委員】 

 参加条件について、市に問い合わせるな

ど確認することはできるのか。 

【事務局】 

 可能です。 

【委員】 

 価格点以外の評価点が決め手となり落

札者が決定した案件は、他にどれくらいあ

るか。 

【事務局】 

 ９割方価格点が高い業者が落札者とな

るため、ほとんどありません。 

【委員】 

 入札参加資格条件にある前橋市暴力団

排除条例（平成２３年前橋市条例第３８

号）第２条第２号に規定する暴力団員又は

同条第３号に規定する暴力団員等でない

ことについて、どのように確認しているの

か。 

【事務局】 

 暴力団排除に関する誓約書の提出を求

めています。必要な場合には県に照会す

ることも可能です。令和３年度の入札に

関しては、令和２・３年度入札参加資格

定期申請時に県に提出していただいてお

ります。 

２ 前橋競輪選手宿舎兼市民研修所給湯設備ほか改修工事 

 入札方式：簡易型条件付一般競争入札 

 工  種：管 A 

 契約金額：７９，０００千円(税抜き) 

【委員】 

 特になし 

【事務局】 

  

 

 

３ 六供土地区画整理事業 換地計画書修正及び換地処分業務 

 入札方式：簡易型条件付一般競争入札 

 工  種：土木関係建設コンサルタント業務 A 

契約金額：１３８，０００千円(税抜き) 

【委員】 

 建設工事等業者選定審査会において、今

回参加した業者以外に入札参加資格条件

を満たす業者はあったのか。 

【事務局】 

 審査会においては、入札参加条件を満

たすすべての業者を提示しています。 

【委員】 

業務の内容としては、書類の作成以外に

【事務局】 

土地区画整理事業の換地処分に向けて
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測量などの業務はないのか。 の業務のため、書類作成が主な業務とな

ります。 

４ 大利根小学校トイレ洋式化ほか改修工事 

 入札方式：指名競争入札 

 工  種：建築一式 B 

 契約金額：３１，８５０千円（税抜き) 

 

【委員】 

 指名された１０者は地理的条件を満た

しているのか。 

【事務局】 

 全てが大利根地区の業者ではありませ

んが、工事箇所に近い業者を調べ、距離

順に指名業者を選定することで、地理的

条件としています。 

【委員】 

辞退数が多いように見られるが、業者間

で順番に落札していくような慣行ができ

てしまっているのではないか。 

【事務局】 

 学校の工事については、夏休み期間中

に施工するなどの工事期間等の制約があ

り、業者としても受注しづらいことが辞

退数の多い原因であるかと思われます。 

【委員】 

 距離順で業者を選定するのであれば、指

名業者数の上限を上げてもいいのでは。 

【事務局】 

 指名業者数については前橋市工事等入

札契約事務取扱要領で定め運用しており

ます。 

【委員】 

 建築一式Bランクの業者が２６者ある

中、指名可能業者数が２５者とは、どうい

うことか。 

【事務局】 

 指名停止期間中の業者があったため、

１者減となっております。 

【委員】 

 １者失格となったのはどういうことか。 

【事務局】 

 指名されたことに対し、入札書の提出

あるいは辞退の意思を示さなかった場

合、失格となります。 
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【委員】 

 指名業者は入札の際は公表されている

のか。 

【事務局】 

 事後公表です。指名業者だけでなく、

辞退や失格なども同様に事後公表です。 

【委員】 

 市に談合等の情報提供があった場合の

対応について取り決めはあるのか。 

【事務局】 

前橋市談合情報対応マニュアルがあ

り、それに則った対応になります。 

５ 前橋市新設道の駅建築工事 

 入札方式：随意契約 

 工  種：建築一式   

契約金額：２，２１０，０００千円(税抜き) 

【委員】 

 選定業者になった経緯について教えて

ください。 

【事務局】 

 平成２８年に本事業の整備運営事業者

の募集開始をし、翌２９年に優先交渉権

者を決定しました。同年度内に本市と優

先交渉権者において基本協定を締結し、

施設の計画、整備から運営に至るまでの

全体的な契約を締結しております。そし

て平成３０年度には、PFI特定事業契約に

ついて議会の議決を経て締結をしたとい

うところであります。 

【委員】 

 県内にある道の駅で、公設民営の手法を

とっているところは他にあるのか。 

【事務局】 

県内にはないと認識しております。 

 


